
                                 

Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 03.08.2023 

im Rat der Stadt Drensteinfurt 
 

 

 

 

An den Bürgermeister, Herrn Grawunder 
An den Vorsitzenden des FJSSA  
An den Fachbereich Herrn Kronshage  
  
 

 

Sitzung des Ausschusses für Familie, Jugend und Soziales am 29.08.23 

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 04.09.23 

 

 

 

Antrag auf Punkt zur Tagesordnung 

 

  

Hiermit beantragt die Fraktion Bündnis90/Die Grünen einen Tagesordnungspunkt 
in den o.g. Sitzungen des FJSSA und HFA zu folgenden Themen: 
 

Aktuelle Personalstruktur im Fachbereich 3 (ehemals Fachbereich 4 Soziales) 

 

Schon seit längerer Zeit ist die Personalstruktur im ehemaligen FB 4 sehr eng, so dass 

die einzelnen Mitarbeiter sicherlich in vielen Bereichen an ihr Limit gehen. Dies wurde 

durch den ehemaligen Personalleiter und dem Bürgermeister nicht abgestellt. Hier sind 

sehr viele gesetzliche Leistungen wie auch freiwillige Leistungen zu erfüllen. Es gibt einmal 
die Bereiche „Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz“ und „Unterkünfte für 
Schutzsuchende & Mietverträge“ und „Grundsicherung“. Um Klarheit über den aktuellen 
Stand zu bekommen haben wir folgende Fragen: 
 

 Wie viele Stellen im Fachbereich 3 (ehemals Fachbereich 4 Soziales) sind vakant 
 

Welche Stellen, in welchem o.g. Bereich sind davon betroffen (Halbtagskräfte, 
befristete und unbefristet Stellen, Vollzeitstellen) 
 

 Welche Stellen sind genau besetzt und mit welcher Stundenzahl 
 

 Welche Maßnahmen wurden bis jetzt getroffen, um Änderungen herbeizuführen 

 

 



 

 

 

 

Seite 2 zum Antrag vom 03.08.2023 an den FJSSA und HFA 

 

 

 

 

Information Asylunterkünfte 

 

 

 

Seit vielen Jahren kämpfen wir um geeigneten Platz für die bei uns eintreffenden 
Asylbewerber und Obdachlose, um sie menschenwürdig unterzubringen. Wir möchten alle 
nicht mehr die Situation wie ganz am Anfang haben, wo wir Personen unter der Treppe der 
Sporthalle unterbringen mussten. Jedoch, und da kommen wir zu unserem zweiten Punkt 
des Antrages, bitten wir um folgende Beantwortung: 
 

 Wie viele Gebäude wurden für Asylbewerber insgesamt gekauft und oder gebaut, 
 mit welchen ca. Kosten. 
  

 Mit wieviel Personen, einschließlich Obdachlosen, sind diese Gebäude besetzt 
 

 

Weitere Erläuterungen und Fragen erfolgen in der Sitzung. 
 

 

 
Fraktionsvorsitzende      stellv.Fraktionsvorsitzender 
Heidi Pechmann       Bernhard Meyer   

     
 


